

Evelyn Matthei hoy visita Colchane y se reunirá con Carabineros y el Ejército

La candidata presidencial expresó su preocupación por el resguardo de las fronteras marítimas y terrestres.

Daniela Ortega Novoa
 daniela.ortega@estrellaiquique

Hoy la candidata presidencial del conglomerado de "Chile Vamos", Evelyn Matthei, estará en la comuna fronteriza de Colchane, en donde verá in situ las condiciones en que trabajan los funcionarios de Carabineros y del Ejército que se encuentran resguardando la zona, además conversará con habitantes de la comuna.

Uno de los temas que abordó la candidata en su visita en la región es la problemática de la droga y como está afectando a Tarapacá como al resto del país. Para Matthei es importante generar políticas para resguardar todas las fronteras para combatir el ingreso de armamento y drogas.

"En el puerto de Iquique, se descubrió 200 toneladas de carbonato de sodio, que es un precursor importante para elaborar droga. Hay evidencia enorme de que efectivamente está entrando tanto arma-

mento como droga a través de nuestros puertos, pero también a través de nuestras caletas. Y por eso, es que cuando hablamos de frontera segura y de cerrar las fronteras, no es solamente la frontera terrestre que tenemos que cerrar, sino que también toda nuestra frontera marítima", afirmó.

La candidata dijo que en su propuesta incluye fortalecer y modernizar Aduanas, "tenemos que tener más gente, pero sobre todo tenemos que tener más instrumentos. Los scanner hoy día son absolutamente viejos, son demasiado pocos, y además tienen que estar operativos las 24 horas del día, pero además tiene que haber una decisión mediante algoritmo para ver cuáles son los container que se van a revisar".

Una de las propuestas de Evelyn Matthei es el incremento del gasto público en la frontera, "tenemos que cortar 6.000 millones de dólares en grasa solamente para bajar el gasto público. Pero además va-



EVELYN MATTHEI ADEMÁS SE REUNIÓ CON GREMIOS, EMPRESARIOS Y ADHERENTES DE LA REGIÓN.

6

millones de dólares,
 quiere recortar del gasto público para temas de seguridad y frontera.

mos a tener que bajar algo más el gasto público para poder redistinarlo a la frontera y a la seguridad ciudadana. El tema de la se-

guridad ciudadana es lejos lo que más le preocupa a los chilenos, así que efectivamente vamos a tener que gastar mucho más acá".

LICEO BICENTENARIO

Matthei durante su visita por Tarapacá realizó varias actividades, entre las que destacó la visita al Liceo Bicentenario Juan Pablo II, en donde resaltó el compromiso de la empresa minera Doña Inés de

Collahuasi.

"Uno ve que los jóvenes realmente están estudiando, que están contentos, que se están preparando para su vida, que se están preparando para poder tener un buen trabajo apenas salgan del liceo. Eso es lo que quisieramos a nivel de todo Chile y realmente me dio muchísimo gusto. Esto lo está sosteniendo Collahuasi y yo quiero señalar que ojalá tengamos

muchas más empresas privadas que se preocupen de tener muy buenos trabajadores, pero también trabajadores de la zona donde ellos operan", destacó la candidata.

Evelyn Matthei, durante la jornada de ayer también se reunió con distintos gremios y empresarios locales, para conversar sobre distintos temas que afectan la región. La candidata se reunió con militantes de los partidos del conglomerado de Chile Vamos de Tarapacá (UDI, RN y Evópoli) además de adherentes a su campaña presidencial.

Además, la presidenciable se reunió con el ex seleccionado nacional, Claudio Bravo, quien estaba en la ciudad realizando su gira de despedida con clínicas para porteros.

Del mismo modo, se encontró con varias actividades que se están desarrollando en el marco de las Glorias Navales en la región y comentó que le gustaría estar en Iquique para un 21 de mayo, "es un momento tan glorioso, el coraje de esas personas es algo que yo admiro profundamente. Así que realmente me gustaría vivirlo acá, porque es algo sobrecogedor".